



Medienmitteilung, 10. November 2022

## **Veränderungen im Verwaltungsrat der Messe Luzern AG**

**Franz Müller hat während 20 Jahren die Anliegen der Lumag AG im Verwaltungsrat der Messe Luzern AG vertreten. An der diesjährigen Generalversammlung der Messe Luzern AG trat Franz Müller zurück. Als Ersatz wählten die Aktionäre Andreas Felder in den Verwaltungsrat.**

An der Generalversammlung der Messe Luzern AG am Dienstag, 30. September 2022 wurde Franz Müller als Mitglied des Verwaltungsrats verabschiedet. Die Aktionäre und Aktionärinnen wählten neu Andreas Felder in den Verwaltungsrat der Messe Luzern AG. Andreas Felder ist selbstständiger Rechtsanwalt Notar in Luzern und Mitglied des Grossen Stadtrat von Luzern. Seit diesem Jahr ist er zudem Mitglied des Verwaltungsrates der Lumag AG. «Wir freuen uns, mit Andreas Felder einen jungen Verwaltungsrat zu haben, dem die erfolgreiche Entwicklung der Stadt und Region Luzern ein wichtiges Anliegen ist und der sich dafür auch politisch engagiert», sagt Urs Hunkeler, Verwaltungsratspräsident der Messe Luzern AG.

### **Langjährige Tätigkeit**

Franz Müller wurde im Jahr 2002 in den Verwaltungsrat der Messe Luzern AG gewählt. Zu diesem Zeitpunkt war er bereits seit 18 Jahren im Verwaltungsrat der Lumag AG tätig. «Für Franz war das Wohlergehen der Messe Luzern AG ein grosses Anliegen. Dafür setzte er sich all die Jahre mit viel Engagement ein», sagt Urs Hunkeler.

Im vergangenen Frühling hat sich Franz Müller entschieden, in seinen Funktionen kürzerzutreten. Er hat das Amt als Verwaltungsratspräsident der Lumag AG niedergelegt und tritt nun auch aus dem Verwaltungsrat der Messe Luzern AG zurück. «Wir danken Franz herzlich für die langjährige und tolle Zusammenarbeit und wünschen ihm für die Zukunft alles Gute», so der Verwaltungsratspräsident.

### **Beteiligungsverhältnisse der Lumag AG und der Messe Luzern AG**

Die Messe Luzern AG gehört zu 40% der Lumag AG und zu 60% privaten Eigentümern. Die Lumag AG ist die Luzerner Messe- und Ausstellungs-AG. Sie ist Eigentümerin der Hallen auf dem Messeplatz Luzern und gehört zu 34% der Stadt Luzern, zu 15% dem Kanton Luzern und 51% der Aktien sind in Wirtschaft und Gesellschaft gestreut.

Die Messehallen auf der Allmend stehen auf einem Grundstück der Stadt Luzern, für welches die Lumag AG ein Baurecht besitzt. Die Messe Luzern AG mietet die Hallen von der Lumag AG.

### **Zusätzliche Auskünfte erteilen Ihnen:**

– Urs Hunkeler, Verwaltungsratspräsident der Messe Luzern AG  
Medienkoordination über Daniela Barmettler, 041 318 37 22

### **Bilder in Downloadcenter**

Porträt von Andreas Felder

→ hier downloaden: <https://www.messeluzern.ch/de/unternehmen/Download>